



Auch heuer hat der Gruppenrat (das sind alle Stufenleiterinnen und -leiter) mit einem Klausurwochenende das neue Pfadfinderjahr begonnen. Neben der Jahresplanung, dem Startwochenende und der Stufen- und Heimstundeneinteilung stand auch ein Nachmittag in der Therme Längenfeld auf dem Programm. Am Samstag abends galt es außerdem in einem gruppendynamischen Spiel 3 baugleiche "Häuptlingsstühle" zu basteln. Die Klausur fand übrigens auch heuer in Hochgallmig (ca. 10 Minuten von Landeck entfernt) statt. Wir bedanken uns hiermit noch einmal herzlich bei den Barmherzigen Schwestern aus Zams, denen das Haus gehört. [Fotogalerie](#)